

Estudiantes de EE.UU. realizan paro nacional por control de armas



La Habana, 14 de mar (RHC). Estudiantes de diferentes ciudades estadounidenses realizarán paros para demandar cambios a las legislaciones del país sobre el control de armas, cuando se cumple el primer mes del tiroteo masivo en una secundaria de Parkland, Florida.

Alumnos de más de tres mil 100 escuelas y universidades se inscribieron para participar en la iniciativa de este miércoles, durante la cual abandonarán las aulas durante 17 minutos para mostrar solidaridad por las 17 víctimas mortales de la matanza en el territorio sureño.

Los organizadores del evento, convocado por una rama juvenil de la Marcha de las Mujeres, pidieron participación de educandos de todas las escuelas, desde las primarias hasta las universidades, y también convocaron a padres y maestros.

Aunque la acción tiene alcance nacional, se espera que a nivel local los grupos estudiantiles y los centros docentes realicen una variedad de eventos adicionales, incluyendo asambleas, discusiones en clase y servicios

conmemorativos.

De acuerdo con el diario USA Today, los alumnos de algunas escuelas como University High School en Tucson, Arizona, recitarán los nombres de las personas fallecidas en Parkland y harán planes para inundar a los legisladores del lugar con demandas de acciones contra las armas.

‘Mis compañeros y yo sentimos que no hay momento más importante que este para dejar claro que ya hemos tenido suficiente violencia armada. Durante demasiado tiempo, nos ha hecho sentir inseguros en nuestras comunidades y en nuestras aulas, manifestó al medio Deja Foxx, adolescente de ese centro educativo.

La acción de esta jornada sigue a otras manifestaciones realizadas en los días posteriores al tiroteo en Parkland, el cual generó gran activismo entre los sobrevivientes de la masacre, quienes llamaron a los políticos del país a dar la espalda a la Asociación Nacional del Rifle.

Para este miércoles contrasta la postura de muchas instituciones docentes que apoyan las demostraciones planificadas e, incluso, alientan a los estudiantes a ser protagonistas activos, con otras que advirtieron a los alumnos con acciones disciplinarias si interrumpen las clases.

Tal es el caso que enfrentan los adolescentes de algunas partes de Nueva Jersey y el sureste de Texas, quienes fueron alertados el mes pasado de que si participaban en la huelga, enfrentarían una suspensión de tres días.

De acuerdo con Curtis Rhodes, superintendente del Distrito Escolar Independiente de Needville, a unas 40 millas al suroeste de la ciudad tejana de Houston, las interrupciones no serían toleradas porque 'una escuela es un lugar para aprender', y aseguró que impondrán castigos disciplinarios 'sin importar si se trata de uno, 50 o 500 involucrados'.

En tanto, algunos distritos del país, como uno en Carolina del Sur, dijeron que impedirán a los medios de prensa ir a las escuelas durante la protesta, con el fin de desalentar la participación de los jóvenes.

Fuente: Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/157480-estudiantes-de-eeuu-realizan-paro-nacional-por-control-de-armas>



Radio Habana Cuba